



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 野内 太台克
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 石川 主税・根本 堅司・橘 幸市

(先週例会) 2024年3月13日 NO. 26

(本日例会) 2024年3月27日例会(通算 NO. 3040)

本日のプログラム(3月27日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ お花見親睦会

◎ 米山奨学生授与・記念品贈呈

《橘カウンセラー》

ビサル君が今日をもちまして常陸太田RCを卒業します。3月2日につくばで米山奨学生修了式があり、ビサル君は修了証書、私は感謝状をいただき、皆で写真を撮って別れを惜しんできました。明日彼は取手に引っ越し、むこうで就職されるということです。時間があつたらぜひ太田へも遊びに来てくれるようにお願いをしました。今日は1年間の思いをお話してくれます。

《タバ チュトウリ ビサルさん挨拶》

尊敬するロータリアンの皆様、今日が最後の例会となります。このクラブでの経験は私にとって大変意義深く、皆様とのご縁に感謝しております。

1年間の活動を振り返ってみると良いものがたくさんあります。それは、活動やイベントでの貴重な体験、クラブの皆様・奨学生の仲間と出会えたことです。経済的な面だけではなく、精神面でも支援していただいたこと、また支援のおかげでアルバイトの時間を減らし、実習や学業に力を注ぐことができました。皆様のおかげで勉強を順調に進めることができました。

そして、例会での交流と卓話を通じて、自分の可能性を広げることができたと感じています。今までの私は人前で話すときに緊張してうまくできないことがありました。卓話の回数を重ねるうちに少しずつ慣れてきて、実習の発表会や卒業生代表としての答辞も緊張しないでできました。

出会いの面では、活動やイベントで他の奨学生と交流でき、新しい友達もたくさんできました。ベトナム、インドネシア、韓国、中国など他文化や言語に触れることで新しい知識を身につけ、お互いの文化をより深く理解することができました。

世話クラブの中学生テニス大会とクリスマス会

石川剛幹事

FAX 0294-72-2212

E-mail : polo9992yo@yahoo.co.jp

篠原眞智子出席委員長 FAX 0294-72-6056

E-mail : marukatu-kensetu@orange.plala.or.jp

(那珂湊クラブ)に参加し、楽しい時間過ごして、あたたかい日本の家族のように感じています。

この素晴らしい経験を共にできたことを感謝し、皆様のご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げ感謝の言葉とさせていただきます。

◎ 会長タイム（大森パスト会長）

こんにちは。本日野内会長が所用でお休みとのことで彼より「会長タイム」に代わる卓話とのご指示がありましたので、しばらくの間お付き合いをお願いします。

「たかがあそび・されどあそび」資料に沿って…

◎ 幹事報告

- ① 昨日指名委員会開催。後日会長より発表します。
- ② 会員満足度アンケートの提出をお願いします。
- ③ 3/27第3例会終了後にお花見親睦会開催。

当日に会費3千円を徴収いたします。

ゴルフ参加の方は静ヒルズ9時20分集合。

◎ 副幹事報告（小林副幹事）

回覧…常陸太田リトルシニアの全国選抜野球大会出場支援のお願い、「まんがロータリークラブ」、更生保護いばらき、更生保護久慈

◎ 橋会員より

常陸太田リトルシニアが初めて全国大会に出場。募金にご協力をお願いします。1口5千円より。4月第1例会までに私の方へご連絡お願いします。

◎ 卓話（和田道代会員）

『いつも心に喜びを』

野内会長から卓話の依頼を受けたのが昨年3月、そのころ商工会女性部の部員増強活動で“全国一位になりました～”と喜んでいる時だったので、本日は常陸太田市商工会女性部の活動を通して私の感じたことをお話したいと思います。

30年ほど前から水府村商工会女性部に入っていて、その後合併しましたが各地区がバラバラで活動していた状況で、ここ数年でやっと一つになってきたかなという感じがしていました。今どこの組織も同じでしょうが、部員数が減少傾向にあり、県連も部員増強に力を入れていきましょうということで、常陸太田も頑張るべと。今私の立場は、常陸太田市商工会女性部の部長で、県北ブロック長、そして県の副会長というのも付いています。

今期は県連の集まりごとがとても多いです。県連の会長が代わったばかりなので、何とか会長を支えたいという思いもあり、未加入の方への訪問を始めました、もちろん役員さんも協力してくれました。特に富岡さん！富岡さんがいなかつたら私こんなに頑張れなかつたと思っています。令和4年度に20名加入、全国1位になりました。今年令和5年度も25名加入していただき2年連続全国1位になりました。茨城県ももちろん全国1位です。じゃあどうしてこんなことが出来たんだろうと考えたとき、それはみんなの心が一つになったことと、誰よりも思いが強かったからかなと。絶対するんだと思って続けたら必ずその成果は出ると私は思います。県連の会長に喜んでもらいたい、女性部が少しでも良くなつてほしいと。誰かのために本気で思い行動した時に、思いもよらない喜びを与えて頂けるんだなあ～と。二重の幸せ！女性部に入っていて本当に良かった、なぜなら沢山の人と出会うことが出来たから。

役を与えて頂いて本当に良かった、なぜなら様々な活動を通して感動と喜びを分かち合えたから。皆さんに会えて本当に良かった、なぜなら沢山の喜び、楽しさを与えてもらえたから。

ロータリーも同じです。皆さんと共に学び、時に笑いその瞬間瞬間がとても幸せな時間です。今、私、たまらなく幸せです。これからもよろしくお願いします。

◎ ニコニコボックス（篠原眞智子委員長）

共通テーマ

「ビサルさん卒業おめでとうございます。」13名

自由テーマ

「ビサルさん1年間お疲れ様でした。

いつでも遊びに来てください。」橋

今週計 18,000円

累計 799,000円

◎ 出席委員会報告（塩原吉博委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
30名	20名(mu-)	3名	74.07%

前週訂正出席率 ---% (マイクアップ -名)